
LES FILMS SONT NOTRE FORME MODERNE DE MYTHES  
Marie-Louise von Franz 

 
Les films sont notre forme moderne de mythes et de contes de fées, et donc les films qui 
parlent du monde intérieur, comme le font les contes de fée, sont attrayants pour le public, 
parce que nous avons vraiment besoin de mythes pour avoir une orientation vers, une 
cartographie, le monde rêvé ou l'inconscient.  
 
Marie-Louise von Franz, La Voie du Rêve, page 94 


